



Die gebundene Ganztagsschule der Albert- Einstein-Mittelschule

Die gebundene Ganztagsschule unterscheidet sich wesentlich von einer Mittags- oder Ganztagsbetreuung. Die Schülerinnen und Schüler werden von Montag bis Donnerstag von 8.00 – 15.30 Uhr an der Schule unterrichtet und betreut. Freitags endet der Unterricht in der Regel um 13.00 Uhr (je nach Stundenplan). Der Unterricht am Vormittag und Nachmittag ist aufeinander abgestimmt. Für die Kernfächer stehen mehr Lernzeit und Lehrerstunden zur Verfügung.

Sportliche, musische und kreative Aktivitäten wechseln sich mit den Lernphasen ab.

Es gibt eine tägliche, von Lehrkräften, betreute Studierzeit, in der eigenverantwortlich Aufgaben (auch Hausaufgaben) erledigt werden.

Jede Ganztagesklasse hat montags bis donnerstags eine einstündige Mittagszeit, bestehend aus einem gemeinsamen Mittagessen, sowie Spiel- und Freizeit.

Vorteile der Ganztagesklasse

- ☁ Von Lehrern betreute Studierzeit d.h. →
- ☁ → zusätzliche Lern- und Übungszeit
- ☁ Abwechslung intensiver Lernphasen und sportlichen/musischen/kreativen Tätigkeiten
- ☁ Differenzierungsstunden in den Kernfächern durch zusätzliche Lehrkräfte
- ☁ verlässliche Betreuung von 8.00-15.30 Uhr
- ☁ ein gesundes, preiswertes Mittagessen (vorwiegend regionale Bio-Küche)
- ☁ täglich eine einstündige Mittagspause zur Erholung mit diversen Angeboten
- ☁ einmal wöchentlich ein Aktionstag mit Angeboten aus dem künstlerischen, musischen, oder sportlichen Bereich.

Das sagen unsere Schüler zur Ganztagesklasse:

Am Ganztage finde ich besonders schön, dass man in der Klasse, wie eine kleine Familie ist.
Anselina T. GT



Toll ist, dass ich jetzt immer die Hausaufgaben habe. Außerdem schmeckt mir das Essen. Abel S. GT



Der Vorteil am Ganztage ist, dass man immer zum Lehrer gehen kann. Marcel H. GT

Ich finde in der Ganztagesklasse wird es mit dem Lernen nicht zu viel, man hat Zeit zum Verstehen, irgendwie chillig.
Miriam M. GT



Der Vorteil der Ganztagesklasse ist, kein Stress!
Michael S. GT